
国際ロータリー第2690地区「ガバナー公式訪問例会」 　　　
◎講  話 国際ロータリー第2690地区　ガバナー　菊池　捷男　様

　

国際ロータリー第2690地区　ガバナー随行者　岸　　　幹　二　様
　先般、10月17、18日に開催されました、地区大会には多数の皆様のご登録、ご参加いただきましたこと、御礼申し
上げます。この度の地区大会では、コロナを克服すること、そのためには安全・安心な大会とするという明確なガ
バナーの方針の元に準備して参りました。
　岡山北西RCの皆様をはじめ、地区会員のご協力のおかげと感謝申し上げます。
　来年の6月12日から台湾の台北にて国際大会が開催されます。多数のご参加をお願いいたします。詳細は決まって
おりませんが、6月12日に台北市内で地区ナイト、6月13日には、国際大会の開会式の予定です。第一期の応募は終了
していますが、第二期の応募締め切りが12月15日までとなっておりますので、早めの、ご登録お願い申し上げます。
◎閉会の挨拶 会　長　平　松　　　信
　本日は、岡山北西RCにおいて、菊池捷男ガバナー公式訪問例会を開催させていただき、貴重なご指導を賜わり
まして、恐悦至極に存じます。
　「ガバナー月信」で、菊池捷男ガバナーのメッセージを読ませていただくたびに感銘を受けてきました。
　そのガバナーから直接にお話を伺えましたことは、ロータリアンとしてのあり方、日本人としてのあり方、人間として
のあり方を考え直させていただきました。
　本年度30周年を迎えることができました岡山北西RCのこころの扉を開き、未来に向かってこころを一つにともに
歩んでいきたいと思います。
　人生の、そしてロータリアンとしての大先輩のお二人の、なお一層のご自愛とご多幸を心からお祈り申し上げます。
　また、今後とも何卒よろしくご指導のほどお願い申し上げます。
　本日は、誠にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤木，花房，日笠（常），入江，楠，三宅，西岡，奥田，田原，丹治，山田

ゲ　ス　ト　
国際ロータリー第2690地区 ガバナー　菊池　捷男　様
 ガバナー随行者　岸　　幹二　様

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　「いちまいの皮の包める熟柿かな」高浜虚子に師事した野見山朱鳥の句で、うすい皮いちまいの
中に、熟柿（よく熟した柿）という存在が包みこまれているということが、見事に詠みきってあります。い
ちまいの皮に包まれているからこそ熟柿なのだと気づかせてくれます。まだまだ熟していない当クラ
ブですが、「ロータリーの皮の包める北西かな」と夢を信じさせていただきます。
　岡山北西RCの本日の例会は菊池捷男ガバナー公式訪問例会でございます。
　先ほどは、第１部の会長・幹事懇談会で、有難いご指導を賜りました。これから、第2部のクラブ例会で、ガバナーから
ご講演を頂戴いたします。そして、随行者の地区副代表幹事の岸幹二様からもご挨拶をいただきます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary Opens Opportunities (ロータ
リーは機会の扉を開く)」です。第2690地区菊池捷男地区ガバナーのスローガンは、「こころの扉を開こう」です。そして、
岡山北西RCのスローガンは、「こころを一つに」です。こころの扉を開くために、会員がロータリアンとしてこころを一つ
にして、力を合わせてともに歩んでいきたいと思っています。
　10月17日、18日に、2020-21年度国際ロータリー第2690地区の地区大会を開催していただきました。菊池捷男地区
ガバナーのご挨拶で、「ロータリーにおける地区大会は、ロータリアン結束と親睦の象徴というだけでなく、地区の文化
の興隆や経済の発展を願う、地区の皆様の輿望を担った旗振り役を果たすものであると思います。私たちロータリアン
は、日々 、地区の中で生活させていただき、仕事をさせていただいている者たちばかりです。その地区の人たちや事業
を営まれている方々のために、一臂の力を貸さずして、なんのロータリアンであろうや。そのことを考えますと、今年度、コ
ロナ禍の中で地区大会を開催できたこと、万感の思いがあります。」とのお言葉に深い感銘を受けております。
　また、新たなユニーク・ロータリアン賞に、当クラブの藤木希実子会員を表彰していただきましたことに感謝申し上

げます。
　心に残る地区大会を開催していただきました菊池捷男地区ガバナーによるご講演を、そして、岸 幹二ガバナー随行
者（地区副代表幹事）のお言葉を、会員一同で楽しみにしています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 11月9日㈪の「第1回IDM」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 先週皆様に、社会奉仕委員会の活動として、岡山商科大学で開催されます公開講演会のご案内
をお送りしております。オンラインでの参加も可能ですので、よろしくお願いいたします。

③ 本日例会終了後13:30より4F「櫻の間」において「第2回指名委員会」を開催いたしますので指
名委員会の皆様はご出席ください。

④ 11月20日㈮13:00から倉敷市立真備図書館で創立30周年記念事業目録贈呈式を実施いたします。ご出席予定
の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
⑥ ハイライトよねやまVol.248、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
菊池捷男ガバナー : はじめに本日の菊池ガバナー公式訪問例会に際し、菊池ガバナーよりスマイルを頂きましたこと、

ご報告いたします。ありがとうございました。
平松会長 : 2020-21年度国際ロータリー第2690地区ガバナー公式訪問例会に、お越しいただきました菊池捷男様、

岸  幹二様に、心から感謝申し上げます。本日は何卒よろしくご指導をお願い申し上げます。
相原副会長 : ガバナーの菊池様、ガバナー随行者の岸様、本日はご来訪いただきましてありがとうございます。

先日のIDMにご参加の皆さま、ありがとうございました。木本先生の講義に大変感銘を受けました。
鈴木幹事 : 菊池捷男ガバナー様、岸  幹二ガバナー随行者様、岡山北西RCへご来訪下さり、誠にありがとうございました。
藤岡会員 : 菊池先生、ようこそおいで下さいました。ご指導のほど宜しくお願いします。
竹本会員 : 菊池捷男ガバナー様、ご訪問いただきありがとうございます。
山下会員 : 菊池ガバナーの公式訪問に敬意を表します。

先日のIDM、木本元会長に講義をしていただきました。大変良い会になり有難うございました。
久松会員 : 菊池ガバナー、岸ガバナー随行者様、お越し頂きありがとうございます。宜しくお願いいたします。
日笠（伸）会員 : 先週のIDMでは、木本先生にRCのエッセンスを教えていただき、初心に帰ることが出来ました。本当

にありがとうございました。
野田会員 : 菊池ガバナー並びに本日随行していただいてます地区副代表幹事の岸様、ようこそお越し下さいました。

今後ともご指導をお願いいたします。
11月9日のIDM開催には木本会員ありがとうございました。

氏房会員 : 結婚記念日のお花有難うございました。お陰で記念日を忘れなくて助かります。また結婚記念と二人の孫
の七五三のお祝いを兼ねて息子、娘家族と食事会を行い楽しい時間を過ごすことが出来ましたのでスマ
イルします。

森本会員 : 今話題の「鬼滅の刃」を観に行きました。久しぶりに映画を観て泣きました。
川本会員 : 本日13：30より税務署長より表彰して頂けるようなのでガバナー公式訪問例会ですが、早退させていただき

ます。 13件 46,000円（累計 513,935円）

第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

12月７日
「クラブ年次総会」

11月30日
「イニシエーションスピーチ」

　与田 卓士  会員
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藤岡会員 : 菊池先生、ようこそおいで下さいました。ご指導のほど宜しくお願いします。
竹本会員 : 菊池捷男ガバナー様、ご訪問いただきありがとうございます。
山下会員 : 菊池ガバナーの公式訪問に敬意を表します。

先日のIDM、木本元会長に講義をしていただきました。大変良い会になり有難うございました。
久松会員 : 菊池ガバナー、岸ガバナー随行者様、お越し頂きありがとうございます。宜しくお願いいたします。
日笠（伸）会員 : 先週のIDMでは、木本先生にRCのエッセンスを教えていただき、初心に帰ることが出来ました。本当

にありがとうございました。
野田会員 : 菊池ガバナー並びに本日随行していただいてます地区副代表幹事の岸様、ようこそお越し下さいました。

今後ともご指導をお願いいたします。
11月9日のIDM開催には木本会員ありがとうございました。

氏房会員 : 結婚記念日のお花有難うございました。お陰で記念日を忘れなくて助かります。また結婚記念と二人の孫
の七五三のお祝いを兼ねて息子、娘家族と食事会を行い楽しい時間を過ごすことが出来ましたのでスマ
イルします。

森本会員 : 今話題の「鬼滅の刃」を観に行きました。久しぶりに映画を観て泣きました。
川本会員 : 本日13：30より税務署長より表彰して頂けるようなのでガバナー公式訪問例会ですが、早退させていただき

ます。 13件 46,000円（累計 513,935円）

例会プログラム例会プログラム

第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行
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国際ロータリー第2690地区「ガバナー公式訪問例会」 　　　
◎講  話 国際ロータリー第2690地区　ガバナー　菊池　捷男　様

　

国際ロータリー第2690地区　ガバナー随行者　岸　　　幹　二　様
　先般、10月17、18日に開催されました、地区大会には多数の皆様のご登録、ご参加いただきましたこと、御礼申し
上げます。この度の地区大会では、コロナを克服すること、そのためには安全・安心な大会とするという明確なガ
バナーの方針の元に準備して参りました。
　岡山北西RCの皆様をはじめ、地区会員のご協力のおかげと感謝申し上げます。
　来年の6月12日から台湾の台北にて国際大会が開催されます。多数のご参加をお願いいたします。詳細は決まって
おりませんが、6月12日に台北市内で地区ナイト、6月13日には、国際大会の開会式の予定です。第一期の応募は終了
していますが、第二期の応募締め切りが12月15日までとなっておりますので、早めの、ご登録お願い申し上げます。
◎閉会の挨拶 会　長　平　松　　　信
　本日は、岡山北西RCにおいて、菊池捷男ガバナー公式訪問例会を開催させていただき、貴重なご指導を賜わり
まして、恐悦至極に存じます。
　「ガバナー月信」で、菊池捷男ガバナーのメッセージを読ませていただくたびに感銘を受けてきました。
　そのガバナーから直接にお話を伺えましたことは、ロータリアンとしてのあり方、日本人としてのあり方、人間として
のあり方を考え直させていただきました。
　本年度30周年を迎えることができました岡山北西RCのこころの扉を開き、未来に向かってこころを一つにともに
歩んでいきたいと思います。
　人生の、そしてロータリアンとしての大先輩のお二人の、なお一層のご自愛とご多幸を心からお祈り申し上げます。
　また、今後とも何卒よろしくご指導のほどお願い申し上げます。
　本日は、誠にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤木，花房，日笠（常），入江，楠，三宅，西岡，奥田，田原，丹治，山田

ゲ　ス　ト　
国際ロータリー第2690地区 ガバナー　菊池　捷男　様
 ガバナー随行者　岸　　幹二　様

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　「いちまいの皮の包める熟柿かな」高浜虚子に師事した野見山朱鳥の句で、うすい皮いちまいの
中に、熟柿（よく熟した柿）という存在が包みこまれているということが、見事に詠みきってあります。い
ちまいの皮に包まれているからこそ熟柿なのだと気づかせてくれます。まだまだ熟していない当クラ
ブですが、「ロータリーの皮の包める北西かな」と夢を信じさせていただきます。
　岡山北西RCの本日の例会は菊池捷男ガバナー公式訪問例会でございます。
　先ほどは、第１部の会長・幹事懇談会で、有難いご指導を賜りました。これから、第2部のクラブ例会で、ガバナーから
ご講演を頂戴いたします。そして、随行者の地区副代表幹事の岸幹二様からもご挨拶をいただきます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary Opens Opportunities (ロータ
リーは機会の扉を開く)」です。第2690地区菊池捷男地区ガバナーのスローガンは、「こころの扉を開こう」です。そして、
岡山北西RCのスローガンは、「こころを一つに」です。こころの扉を開くために、会員がロータリアンとしてこころを一つ
にして、力を合わせてともに歩んでいきたいと思っています。
　10月17日、18日に、2020-21年度国際ロータリー第2690地区の地区大会を開催していただきました。菊池捷男地区
ガバナーのご挨拶で、「ロータリーにおける地区大会は、ロータリアン結束と親睦の象徴というだけでなく、地区の文化
の興隆や経済の発展を願う、地区の皆様の輿望を担った旗振り役を果たすものであると思います。私たちロータリアン
は、日々 、地区の中で生活させていただき、仕事をさせていただいている者たちばかりです。その地区の人たちや事業
を営まれている方々のために、一臂の力を貸さずして、なんのロータリアンであろうや。そのことを考えますと、今年度、コ
ロナ禍の中で地区大会を開催できたこと、万感の思いがあります。」とのお言葉に深い感銘を受けております。
　また、新たなユニーク・ロータリアン賞に、当クラブの藤木希実子会員を表彰していただきましたことに感謝申し上

げます。
　心に残る地区大会を開催していただきました菊池捷男地区ガバナーによるご講演を、そして、岸 幹二ガバナー随行
者（地区副代表幹事）のお言葉を、会員一同で楽しみにしています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 11月9日㈪の「第1回IDM」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 先週皆様に、社会奉仕委員会の活動として、岡山商科大学で開催されます公開講演会のご案内
をお送りしております。オンラインでの参加も可能ですので、よろしくお願いいたします。

③ 本日例会終了後13:30より4F「櫻の間」において「第2回指名委員会」を開催いたしますので指
名委員会の皆様はご出席ください。

④ 11月20日㈮13:00から倉敷市立真備図書館で創立30周年記念事業目録贈呈式を実施いたします。ご出席予定
の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
⑥ ハイライトよねやまVol.248、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
菊池捷男ガバナー : はじめに本日の菊池ガバナー公式訪問例会に際し、菊池ガバナーよりスマイルを頂きましたこと、

ご報告いたします。ありがとうございました。
平松会長 : 2020-21年度国際ロータリー第2690地区ガバナー公式訪問例会に、お越しいただきました菊池捷男様、

岸  幹二様に、心から感謝申し上げます。本日は何卒よろしくご指導をお願い申し上げます。
相原副会長 : ガバナーの菊池様、ガバナー随行者の岸様、本日はご来訪いただきましてありがとうございます。

先日のIDMにご参加の皆さま、ありがとうございました。木本先生の講義に大変感銘を受けました。
鈴木幹事 : 菊池捷男ガバナー様、岸  幹二ガバナー随行者様、岡山北西RCへご来訪下さり、誠にありがとうございました。
藤岡会員 : 菊池先生、ようこそおいで下さいました。ご指導のほど宜しくお願いします。
竹本会員 : 菊池捷男ガバナー様、ご訪問いただきありがとうございます。
山下会員 : 菊池ガバナーの公式訪問に敬意を表します。

先日のIDM、木本元会長に講義をしていただきました。大変良い会になり有難うございました。
久松会員 : 菊池ガバナー、岸ガバナー随行者様、お越し頂きありがとうございます。宜しくお願いいたします。
日笠（伸）会員 : 先週のIDMでは、木本先生にRCのエッセンスを教えていただき、初心に帰ることが出来ました。本当

にありがとうございました。
野田会員 : 菊池ガバナー並びに本日随行していただいてます地区副代表幹事の岸様、ようこそお越し下さいました。

今後ともご指導をお願いいたします。
11月9日のIDM開催には木本会員ありがとうございました。

氏房会員 : 結婚記念日のお花有難うございました。お陰で記念日を忘れなくて助かります。また結婚記念と二人の孫
の七五三のお祝いを兼ねて息子、娘家族と食事会を行い楽しい時間を過ごすことが出来ましたのでスマ
イルします。

森本会員 : 今話題の「鬼滅の刃」を観に行きました。久しぶりに映画を観て泣きました。
川本会員 : 本日13：30より税務署長より表彰して頂けるようなのでガバナー公式訪問例会ですが、早退させていただき

ます。 13件 46,000円（累計 513,935円）
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前回11月16日の例会記録前回11月16日の例会記録

第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

ガバナーよりRIテーマバナーの贈呈



国際ロータリー第2690地区「ガバナー公式訪問例会」 　　　
◎講  話 国際ロータリー第2690地区　ガバナー　菊池　捷男　様

　

国際ロータリー第2690地区　ガバナー随行者　岸　　　幹　二　様
　先般、10月17、18日に開催されました、地区大会には多数の皆様のご登録、ご参加いただきましたこと、御礼申し
上げます。この度の地区大会では、コロナを克服すること、そのためには安全・安心な大会とするという明確なガ
バナーの方針の元に準備して参りました。
　岡山北西RCの皆様をはじめ、地区会員のご協力のおかげと感謝申し上げます。
　来年の6月12日から台湾の台北にて国際大会が開催されます。多数のご参加をお願いいたします。詳細は決まって
おりませんが、6月12日に台北市内で地区ナイト、6月13日には、国際大会の開会式の予定です。第一期の応募は終了
していますが、第二期の応募締め切りが12月15日までとなっておりますので、早めの、ご登録お願い申し上げます。
◎閉会の挨拶 会　長　平　松　　　信
　本日は、岡山北西RCにおいて、菊池捷男ガバナー公式訪問例会を開催させていただき、貴重なご指導を賜わり
まして、恐悦至極に存じます。
　「ガバナー月信」で、菊池捷男ガバナーのメッセージを読ませていただくたびに感銘を受けてきました。
　そのガバナーから直接にお話を伺えましたことは、ロータリアンとしてのあり方、日本人としてのあり方、人間として
のあり方を考え直させていただきました。
　本年度30周年を迎えることができました岡山北西RCのこころの扉を開き、未来に向かってこころを一つにともに
歩んでいきたいと思います。
　人生の、そしてロータリアンとしての大先輩のお二人の、なお一層のご自愛とご多幸を心からお祈り申し上げます。
　また、今後とも何卒よろしくご指導のほどお願い申し上げます。
　本日は、誠にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤木，花房，日笠（常），入江，楠，三宅，西岡，奥田，田原，丹治，山田

ゲ　ス　ト　
国際ロータリー第2690地区 ガバナー　菊池　捷男　様
 ガバナー随行者　岸　　幹二　様

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　「いちまいの皮の包める熟柿かな」高浜虚子に師事した野見山朱鳥の句で、うすい皮いちまいの
中に、熟柿（よく熟した柿）という存在が包みこまれているということが、見事に詠みきってあります。い
ちまいの皮に包まれているからこそ熟柿なのだと気づかせてくれます。まだまだ熟していない当クラ
ブですが、「ロータリーの皮の包める北西かな」と夢を信じさせていただきます。
　岡山北西RCの本日の例会は菊池捷男ガバナー公式訪問例会でございます。
　先ほどは、第１部の会長・幹事懇談会で、有難いご指導を賜りました。これから、第2部のクラブ例会で、ガバナーから
ご講演を頂戴いたします。そして、随行者の地区副代表幹事の岸幹二様からもご挨拶をいただきます。
　2020-21年度国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏（ドイツ）のテーマは、「Rotary Opens Opportunities (ロータ
リーは機会の扉を開く)」です。第2690地区菊池捷男地区ガバナーのスローガンは、「こころの扉を開こう」です。そして、
岡山北西RCのスローガンは、「こころを一つに」です。こころの扉を開くために、会員がロータリアンとしてこころを一つ
にして、力を合わせてともに歩んでいきたいと思っています。
　10月17日、18日に、2020-21年度国際ロータリー第2690地区の地区大会を開催していただきました。菊池捷男地区
ガバナーのご挨拶で、「ロータリーにおける地区大会は、ロータリアン結束と親睦の象徴というだけでなく、地区の文化
の興隆や経済の発展を願う、地区の皆様の輿望を担った旗振り役を果たすものであると思います。私たちロータリアン
は、日々 、地区の中で生活させていただき、仕事をさせていただいている者たちばかりです。その地区の人たちや事業
を営まれている方々のために、一臂の力を貸さずして、なんのロータリアンであろうや。そのことを考えますと、今年度、コ
ロナ禍の中で地区大会を開催できたこと、万感の思いがあります。」とのお言葉に深い感銘を受けております。
　また、新たなユニーク・ロータリアン賞に、当クラブの藤木希実子会員を表彰していただきましたことに感謝申し上

げます。
　心に残る地区大会を開催していただきました菊池捷男地区ガバナーによるご講演を、そして、岸 幹二ガバナー随行
者（地区副代表幹事）のお言葉を、会員一同で楽しみにしています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 11月9日㈪の「第1回IDM」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 先週皆様に、社会奉仕委員会の活動として、岡山商科大学で開催されます公開講演会のご案内
をお送りしております。オンラインでの参加も可能ですので、よろしくお願いいたします。

③ 本日例会終了後13:30より4F「櫻の間」において「第2回指名委員会」を開催いたしますので指
名委員会の皆様はご出席ください。

④ 11月20日㈮13:00から倉敷市立真備図書館で創立30周年記念事業目録贈呈式を実施いたします。ご出席予定
の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 社会奉仕委員会活動報告を配付しております。
⑥ ハイライトよねやまVol.248、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
菊池捷男ガバナー : はじめに本日の菊池ガバナー公式訪問例会に際し、菊池ガバナーよりスマイルを頂きましたこと、

ご報告いたします。ありがとうございました。
平松会長 : 2020-21年度国際ロータリー第2690地区ガバナー公式訪問例会に、お越しいただきました菊池捷男様、

岸  幹二様に、心から感謝申し上げます。本日は何卒よろしくご指導をお願い申し上げます。
相原副会長 : ガバナーの菊池様、ガバナー随行者の岸様、本日はご来訪いただきましてありがとうございます。

先日のIDMにご参加の皆さま、ありがとうございました。木本先生の講義に大変感銘を受けました。
鈴木幹事 : 菊池捷男ガバナー様、岸  幹二ガバナー随行者様、岡山北西RCへご来訪下さり、誠にありがとうございました。
藤岡会員 : 菊池先生、ようこそおいで下さいました。ご指導のほど宜しくお願いします。
竹本会員 : 菊池捷男ガバナー様、ご訪問いただきありがとうございます。
山下会員 : 菊池ガバナーの公式訪問に敬意を表します。

先日のIDM、木本元会長に講義をしていただきました。大変良い会になり有難うございました。
久松会員 : 菊池ガバナー、岸ガバナー随行者様、お越し頂きありがとうございます。宜しくお願いいたします。
日笠（伸）会員 : 先週のIDMでは、木本先生にRCのエッセンスを教えていただき、初心に帰ることが出来ました。本当

にありがとうございました。
野田会員 : 菊池ガバナー並びに本日随行していただいてます地区副代表幹事の岸様、ようこそお越し下さいました。

今後ともご指導をお願いいたします。
11月9日のIDM開催には木本会員ありがとうございました。

氏房会員 : 結婚記念日のお花有難うございました。お陰で記念日を忘れなくて助かります。また結婚記念と二人の孫
の七五三のお祝いを兼ねて息子、娘家族と食事会を行い楽しい時間を過ごすことが出来ましたのでスマ
イルします。

森本会員 : 今話題の「鬼滅の刃」を観に行きました。久しぶりに映画を観て泣きました。
川本会員 : 本日13：30より税務署長より表彰して頂けるようなのでガバナー公式訪問例会ですが、早退させていただき

ます。 13件 46,000円（累計 513,935円）

－３－

本日のメニュー（11月30日（ミリオンダラーミール））
金目鯛のア・ラ・ヴァプール　あさりのジュとほうれん草のソース
根菜のグリエとリーフのサラダ
パン　　柿のコンポートとほうじ茶のブランマンジェ　　コーヒー

次回のメニュー（12月７日（ヘルシーランチ））
丼　物　天然鯛・本鮪とろの胡麻だれ丼
　　　　天然鯛　本鮪とろ　いくら醤油漬け　温玉　バジル素揚げ
　　　　針野菜（大葉・茗荷・京葱）
小　鉢　茄子揚出汁蟹餡
　　　　茄子　ずわい蟹　卸し生姜　葱　糸花鰹
香　物　三種
留　椀　味噌汁　　丸十　南瓜　厚あげ　水菜
水菓子　みかん　ブルーベリー　ミント葉　

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

前回メニュー（11月16日） ： 秋鮭照焼丼 
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